



Noroña desobedece y reta a Claudia Sheinbaum

TELÉFONO ROJO
**JOSÉ
UREÑA**


joseurena2001@yahoo.com.mx

Es un pleito con destino seguro. O se disciplina, o Gerardo Fernández Noroña sentirá muy pronto -y pronto son semanas o meses- el peso inconmensurable del poder presidencial.

Él hace campaña abierta por la candidatura hacia la Primera Magistratura para el 2030 y viaja sin descanso aquí y fuera, pero exacerba a migrantes.

Le gusta Nueva York, porque los cuadros privilegiados de la 4T no tienen límites políticos, económicos, morales ni de cualquier tipo.

Y él gusta de la mejor vida.

Ni Elon Musk, Donald Trump u otros magnates del mundo tienen tanta libertad económica para ir de aquí a allá y acullá con devaluados pesos y gastar en encarecidos dólares.

Y él viaja, viajó y seguramente viajará pese a la advertencia de Claudia Sheinbaum de vivir en

la *justa medianía republicana*, como la llamó el verdadero héroe nacional de la honestidad, Benito Juárez.

Pero Gerardo Fernández Noroña viaja y viaja y así sea en Nueva York, San Francisco, Atlanta o Nueva Orleans -su excusa es haber estado lejos del atentado-, es un hombre sin la *justa medianía republicana*.

EL ABUSO DEL SENADO

¿Qué se investiga de Gerardo Fernández Noroña?

Primero su falso discurso.

Segundo el financiamiento de la gran vida de jeque, aunque no sea nadie comparable con los multimillonarios del mundo, ni siquiera con la vida regular de Carlos Slim.

Y tercero: ¿gasta del Senado de la República, cuyas arcas están abiertas para él al amparo de la opacidad?

Porque aunque no extraiga recursos senatoriales, sí lo hace como presidente de ese cuerpo legislativo y en consecuencia conlleva un beneficio político y popular indebido.

Por todo lo anterior, analizan en Palacio Nacional, utiliza una posición clave para sacar un beneficio personal y desde ahora perfilarse como candidato presidencial del Movimiento de Regeneración Nacional, Morena.

Un partido al cual no pertenece.

Por esa razón, la mismísima Claudia Sheinbaum le cerró la posibilidad de ser líder de la fracción mayoritaria cuando quiso usurpar esa función reservada para Adán Augusto López desde el momento de disciplinarse y aceptar la candidatura de la hoy Presidenta.

-No milita en Morena -y punto.

Pero él no entiende y quiere adelantarse en perjuicio de muchísimos otros aspirantes: el propio Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Omar García Harfuch y quienes se inscriban de aquí al 2030.

ANDYES EL DESIGNADO

Aquí no somos futuristas, pero adelantamos el seguro candidato presidencial de Morena:

-Andy para presidente de la República en 2030- encabezamos la columna *Teléfono Rojo* del 10 de septiembre pasado cuando confirmamos su inminente investidura como tótem de Morena.

Una imposición clave del partido de papá para ser operador directo del caudillo de Macuspana.

Le dieron el mayor enclave: secretario de Organización del morenismo, donde se maneja todo: afiliación, nominación de dirigentes, trato con los estados, recursos, candidaturas y lo referente a elecciones.

Un poder para palidecer y desaparecer a la presidenta formal, Luisa María Alcalde, a quien sólo le queda hablar y hablar con el discurso de "no mentir, no engañar y no traicionar", mientas muchos más se encargan de mentir, engañar y traicionar.

Es el papel de Andrés Manuel López Beltrán, a quien destapó hace meses el senador Félix Salgado Macedonio, amigo íntimo y padrino del hijo menor de Andrés Manuel López Obrador.

Aquí hay una historia oculta a narrar próximamente.